

Albunger helfen sich

Um was geht es

In den vergangenen Tagen hat sich die Lage hinsichtlich der Ausbreitung des Corona-Virus verschärft. Um bei der Eindämmung des Virus mitzuwirken sollten alle Menschen möglichst zuhause bleiben und soziale Kontakte meiden.

Vor allem ältere Personen (in diesem Fall gilt älter schon ab 50-60) & Personen mit Vorerkrankungen (Herz, Asthma, Krebs, ...) zählen zu einer gefährdeten Risikogruppe.

Die Vorstände der 3 Albunger Vereine haben sich mit dem Ortsbeirat kurzgeschlossen und bieten Unterstützung bei Einkäufen und sonstigen Versorgung an.

Ablauf

Albunger Bürger, die zur Risikogruppe gehören oder unter Quarantäne stehen und Hilfe benötigen können sich an

Brunhilde Beyer-Friedrich, Kirchstraße 19, 0 56 52 / 40 14 wenden.

Sie wird zentral die Anfragen sammeln und an uns weiter geben. Wir organisieren, dass die benötigten Lebensmittel, Medikamente, etc. zu Euch gebracht werden.

Bei Rückfragen könnt ihr euch auch gerne an uns wenden.

TTC Albungen
Nico Beck



RV Edelweiß
David Stübner



Heimat- & Verschönerungsverein
Sebastian Friedrich



Bürgertelefon des Landkreises

Seit dem 17.03.2020 hat die Kreisverwaltung ein Bürgertelefon eingerichtet. Dieses ist von Montag bis Freitag in der Zeit von 08:00 Uhr bis 18:00 Uhr unter 0 56 51 / 33 55 80 erreichbar.